Vorlesewettbewerb an unserer Schule

Unsere Schule hat im November einen Vorlesewettbewerb durchgeführt. Die Klassen 3 und 4 durften daran teilnehmen. Es war ein freiwilliges Projekt. Man musste einen 3 Minuten langen Text aus einem selbstausgesuchten Buch vorlesen. Das Buch musste man auch ein bisschen beschreiben. An jedem Tag lasen 3 Kinder während des Deutschunterrichts vor. Alle wurden von den Kindern selbst bewertet. Ein Kind wurde in jeder Klasse ausgewählt.

Am 22.11.2024 fand dann das Finale vor großem Publikum und der Jury statt. Dort mussten sie einen umbekannten und ihren eignen Text vorlesen. Die Jury entschied, wer gewinnt. Alle Teilnehmer bekamen einen Büchergutschein gestiftet vom Förderverein der Schule.







